

Engl auf Erdn

Gestern hon ich Engl gsechn
Engl in der heitigen Zeit,
tragen die Liab ganz tiaf en Herzn
helfn wos was z' helfn geit.

Gestern hon ich Engl gsechn
Habm nit weckgschaut in der Not
teiln gar mit die Hungerndn
gern eah letztes Stucke Brot.

Engl hon ich ah dasechn
Gonz bestimmbt scho tausendmal,
selbstlos haben sie sich all geopfert
In die Heim und en Spital.

Gestern hon ich Engl gsechn
„Nachstnliab“ hat des bedeit-
hamb an Sterbendn vorn Hoamgang
betnd auf sein Weg begleitet.

Wahre Engl wia a Wuna
vui tan unter ins da sei,
send die „Botschafter“ vom Himme,
tragn an unsichtbarn Schei!



Marianne Wieshofer/
Goldegg

Kindergarten Lofer: Laternenumzug im eigenen Garten



Einen offiziellen Laternenumzug am Martinitag hat es dieses Jahr im Kindergarten in Lofer nicht gegeben. Die Kinder versammelten sich mit ihren selbst gebastelten Laternen in ihrem Garten, der gemeinsam mit den Bewohnern des Hauses der Generationen genutzt wird. Hier waren sie für die Senioren gut sichtbar, die viel Freude über diese nette Abwechslung hatten. Umso mehr, als die Kleinen mit ihren Begleitern auch einige Lieder sangen. Für Jung und Alt war es ein ungewöhnliches, aber in Anbetracht der schwierigen Covid-Situation doch sehr gelungenes Laternenfest 2020.

-gud-



Die Kinder machten den Senioren im Haus der Generationen eine große Freude

Fotos: privat

Der Nuaracher Dorfadvent am Pavillon kann nicht stattfinden. Die von der Wirtschaft gespendeten Christbäume werden in der Gemeindestube verlost (Infos lt. Postwurf). Im rechten Bild sind wie gewohnt fünf Fehler versteckt!



Foto: Wörgötter